



> CILLÁN



Alumnos de la USAL se acercan a 'Ávila, en Clave etnobotánica'

Un grupo de unos 50 alumnos y alumnas de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca –en el marco de sus prácticas de campo–, sus profesoras María Luisa Ibáñez Martínez y Milagros García Gajate y el decano, José Manuel del Barrio Aliste, visitaron hace unos días el municipio de Cillán, enclave artesanal, para conocer de primera mano e in situ el programa de desarrollo rural sostenible supramunicipal, cooperativo y en red 'Ávila, en Clave etnobotánica'. A lo largo del día los alumnos, cuyo futuro profesional podría estar ligado a los contextos rurales, tuvieron la oportunidad de profundizar en el programa (su diseño, el proceso que dio origen al mismo, la metodología en la que se basa, etc.) y analizar, junto a sus protagonistas, los pasos dados hasta el momento y los resultados que está empezando a generar en los cinco enclaves.